

東小学校 ボランティアだより 3月号

R7.3.3発行 東小学校地域学校協働活動事業(担当 南)

木々の芽も膨らみ、春の訪れを感じます。いよいよ学年の締めくくりの時期です。
1年間を振り返り、また新たな気持ちで4月を迎えられますように。



活動予定

月	火	水	木	金
3/3	4	5	6	7 北陵中学校区 一斉あいさつ運動 7:30~
10	11	12	13	14
17	18	19 卒業式	20 春分の日	21
24	25 修了式	26	新1年生と下校ボラン ティアさんとの初顔合 わせの日です。	
4/7	8 始業式	9 入学式	10 下校見守り ※11:30 集合 11:40~顔合わせ会	11 下校見守り 11:40~
14 下校見守り 11:40~	給食補助 12:00~13:20			
	15 下校見守り 13:30~	16 下校見守り 13:30~	17 下校見守り 14:40~	(下校見守りなし)
21	給食補助 12:00~13:20			
21 下校見守り 14:40~	4/17(木)・21(月) は2年生と一緒に 帰ります。			
28 春の遠足	29 昭和の日	30 給食補助 12:00~13:20	5/1	2

新1年生の下校見守りのお願い

4月10日(木)から、入学したての1年生が集団下校を始めます。慣れない中での下校となります。安全に下校できるよう、見守りのご協力をお願いします。

★通学班に付き添っていただける方★

横断見守りや、学校から子どもたちの自宅の途中までの付き添いをお願いします。

下校班に付き添っていただける方は、学校または地域学校協働活動推進員へご連絡ください。

★ご自宅付近で見守っていただける方★

庭の掃除がてらでかまいませんので、安全を見守っていただけるとありがたいです。



先月の活動の紹介

ご支援ありがとうございました!

2/4(火) 新1年生体験入学【3名】

1年生と新1年生の交流の見守りに来てくださいました。新1年生は初めての小学校体験でとても緊張しているようでしたが、1年生と一緒にパッチンカエルで遊ぶときにはすっかり表情も和らぎ、楽しく交流することができました。



2/7(金) 3年生七輪体験【10名】

社会科の学習で、昔の暮らしについて学習しています。その中で、七輪を実際に使ってお餅や干芋を焼く体験をしました。初めは、マッチを擦るのも恐る恐るといった様子でしたが、何度か体験してみると自信がついたようで、どの班もわいわいと楽しみながら火起こしをすることができました。また、じっくりと食材に火を通すのはなかなかじれったいようでしたが、時間がかかった分、いっそう美味しく感じられたことと思います。



- ・「私たちが子どもたちにはお風呂を焚くのもマッチで火をつけ、食事の用意をするのもガスコンロにマッチで火をつけていたんだよ」とお話ししながら火を囲みました。皆が寄ってきて楽しくてほっこりしました。
- ・マッチの使い方、火起こしの順番も譲り合っていました。おもちゃを焼いている間に子ども達とお話ができ楽しかったです。

2/13・27(木) 3年生毛筆学習【延べ8名】

9月から始まった毛筆学習支援も、いよいよ最後となりました。始めは自分達だけではできなかった準備や片付けも、今ではボランティアさんに見守られながら、皆で協力してできるようになりました。また、授業の中でも、ボランティアさんにたくさん褒めてもらい、のびのびとした字を書けるようになりました。応援してくださり、ありがとうございました。



★ボランティアさんより★

- ・毛筆の時間にも慣れてきたのか、時間を気にしながら書いている姿が頼もしかったです。

2/26(水) ボランティアルーム清掃

汚れが気になっていたボランティアルームを掃除しました。窓、ホワイトボード、流し、床、靴箱、トイレなどを隅々まできれいにしてくださり、見違えるほど明るくきれいな部屋に生まれ変わりました。たくさんの方にご参加いただき、ありがとうございました。



業間休みに手伝ってくれた児童もあり、和気あいあいと楽しく掃除しました。

お問い合わせ先

担当：山本・南 TEL 22-8268 / 地域学校協働活動推進員：長江

ボランティアさんからたくさんのメッセージをいただきました！

ボランティアを通していろいろな体験と一緒にできることを楽しみにしています。また読み聞かせで会いましょう。

いろいろな事に挑戦して、体験して、日々を楽しんでください。応援しています。

今やっていることが将来役に立ちます。楽しく学んでください。

「えがおであいさつ」がうれしいです。

今年も一緒に楽しい時間を過ごしたいです。皆さんの成長を応援しています。

東小学校の皆さんへ

いつも元気にあいさつしてくれてありがとう。皆さんからたくさんお手紙をいただいて、とてもうれしかったです。

集合場所に行って毎日一人ひとり「おはようございます」を言っています。きちっと良い声が返ってきます。さすが…良い子たちです。子どものおかげで、私も月曜日から金曜日まで良いおばあちゃんになります。

自分で考えて行動できる人になってください。

登下校中、車や自動車に気を付けて事故にあわないようにしてください。

地域の人たちに会ったときなど、気持ちのいいあいさつをしましょう。

明るく、楽しく、元気よく、学校生活を楽しんでください。

あいさつしてもなかなか返事が戻ってこない子が多いです。

挨拶は大きな声でしよう。

それから、学校から帰ったらまず宿題をしようね。

その方が、その後自由に遊べるだろ。

最初はいやかもしれないけど、習慣化すれば大丈夫だから挑戦してみてください！！

（やっている人はGood！続けてね）

子ども達の安全な登下校を願い、また、元気な姿に力をもらいながら見守り活動をしています。

東小のみなさんへ

よみかせやボランティアとの交流会、そして昔遊びなど、みなさんからもらったお手紙がとてもうれしくてこれからの励みになります。朝のあいさつ運動では、元気に「おはよう」と返してくれる人もいますが、黙ったままの人もいます。お互いあいさつをかわすと気持ちよく一日を過ごせる気がします。

6年生のみなさんは、たくさんの思い出を胸に巣立っていかれることでしょう。中学生になってもご活躍されることを陰ながら応援しています。

見守りと読み聞かせをしています。東小のお友達は毎日気持ちよく「おはようございます」とあいさつしてくれるので、こちらの方がとても元気をもらっています。読み聞かせも皆さんの感想文を見せてもらい、とてもうれしく、またいっしょに本を読みたいって気持ちにもらっています。ありがとうございます。

皆さんの元気なあいさつ気持ちがいいです。お手紙を書いてくれてありがとう。ボランティアさんと呼んでくれるのがうれしいし、時々間違えて先生と呼んでくれるのもうれしいです。これからも色々な事を体験したり挑戦するのを見守りたいと思います。

2025年も明るく、楽しく、元気よく、がんばります。

学校に行くと、気持ちよくあいさつできる子が多くなり、元気をもらえます。どの学級にいても、自然に受け入れてくれて、みんなと一緒に勉強した気分になり楽しいです。一年間ありがとうございました。

下校中の男子児童から「かえりました」とあいさつをしてくれる人がいます。元気をもらっています。

遠くにいる孫と同じ年ごろの子ども達だから、かわいくて、いっしょにいると孫といるような気持ちです。

大きな声でのあいさつうれしいですよ。ありがとう。どこでもニコニコしてくれるのもとてもうれしい気持ちですよ。

元気に下校してくることがうれしいです！！健康第一安全第一で過ごしましょう！！

いつも元気な声であいさつしてくださりありがとう。どんな時も、どんな事にも一生けんめいに頑張っている姿は、とても『カッコ』いいですヨ！！これからも色々な事ができるようになってください。

ボランティアのみなさま、地域のみなさま

あたたかなメッセージをお送りくださりありがとうございました。今年度も、たくさんのご支援をいただきましたおかげで、大変充実した活動を続けることができました。

あいさつについてのメッセージをたくさんいただきました。学校でも、あいさつ運動をしています。元気よくあいさつできている子、自分から大きな声であいさつすることがなかなかできない子など、さまざまです。あいさつの輪を広げられるよう、私たち教職員も日頃からしっかりあいさつをしていきたいと思っておりますので、ご家庭や地域のみなさまも応援していただければ幸いです。

最後になりましたが、卒業式や修了式まであと少しとなりました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

いつもボランティアに参加すると、元気をもらって帰っています。今年もいろいろな活動を一緒に楽しみたいと思います。

いい言葉を学んで使って、笑顔で毎日を過ごせますように。

ボランティアとの交流会を開いてくれてありがとうございました。

親切に接してくれてありがとう。

いつも皆さんの笑顔に元気をもらっています。ありがとうございます。

仕事があるのでなかなかお手伝いすることができませんが、家が近くなのでみなさんの姿はよくみかけていて「楽しいヒビでありますように、すすく大きくなりますように」と心の中で祈っています。

図工、書写、家庭科などなど…新しいことにも本気で取り組んでいましたね。お友達とやさしくかわったり学び合っている姿を見ると、明るい気持ちになります♡「ありがとう」「こんにちは」は笑顔になります♡元気にになります♡これからもみんなを見守り応援していきたいと思っております。